



Pièces	3 Pièces
Superficie	58 m²
Référence	4035
Prix	465 000 €

Morzine

Appartement à vendre (74110)

Joli appartement de deux chambres dans le centre de morzineil s'agit d'un appartement en duplex situé au dernier étage de la résidence la corniche. Il est idéalement situé à 8 minutes à pied du téléphérique principal situé au pied de la célèbre piste de ski du pléney, et à 2 minutes à pied de la supérette et de la boulangerie les plus proches. L'appartement est situé dans le bâtiment b, au troisième étage, et n'est accessible que par des escaliers. La résidence compte trois bâtiments au total. L'appartement a une surface habitable de 56,12 m2 et comprend une entrée, une cuisine/salon/salle à ...

A delightful two-bedroom apartment in a great location, morzine this is a duplex apartment located on the top floor in the sought-after residence of la corniche. It is conveniently situated just an 8-minute walk from the main ski cable car located at the bottom of the famous pléney ski slope, and just a 5-minute walk from the nearest mini market and bakery. The apartment is located in building b, on the third floor, and accessible only via stairs. The residence has three buildings in total. The apartment has a living area of 56. 12m2 and comprises an entrance, an open plan kitchen/living and ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

